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 市長と地域の懇談会【早修】 

 

・開催日時         令和 2年 10月 24日（土） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  早修            

 

・会場           早修小学校フレンドルーム 

 

・参加者          １３人   

 

 

《質問・意見》 

・早修小学校の子どもは、県道鳥羽松阪線、県道伊勢南島線を横断するので、大津市のよ

うな事故にあってはいけない。福祉健康センター前交差点、市民武道館前交差点、上口駅

前交差点、奥山呉服店前交差点、森歯科前交差点、慶友病院前交差点にポールやガードレ

ールの設置をお願いしたい。 

 

《回答》 

・関係課と調整のうえ、県道の部分は三重県にも伝えたい。 

 

 

《質問・意見》 

・駅前ビル開発の情報が乏しい。どんな状況か教えて欲しい。 

・中島、早修小学校の統合について、移転場所は早修小学校になったと思うが、その後の

教室の不足に対する増築等の情報を教えて欲しい。 

 

《回答》 

・小学校の統合については、教育委員会で動きがあり次第、情報は伝えたい。 

・駅前については、ご心配をかけて申し訳ない。中心市街地の再生として計画を作り準備

を進めている。Ｂ地区の５～７階に、相談機能の充実や子育て支援、生活困窮などのワン

ストップでの支援に向けて準備をしている。現在、入居にあたっての費用をコンサルタン

トにも相談しながら交渉、議論している状況である。 

 

 

《質問・意見》 

・JT跡地は、保育園やひかりの橋の建設で３世代交流や若い人の流れもできた。慶友病院

の移転後の跡地についても、まちづくりのために良い知恵ですすめて欲しい。まちづくり

会社からはその後動きがない。市の指導が少ないのではないか。 

 

《回答》 
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・大事な場所なので、できることがあれば必要なことはしていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・山田上口駅前から県道鳥羽松阪に出る交差点において、８時前後に高校生の横断が多い

ことから、車両が左折できずに直進車両と左折車両の車線が渋滞するため、交差点手前の

道路を使って県道鳥羽松阪線に抜ける車両があり、スピードも出ていて危ない。警察にも

相談したが、検討して貰いたい。 

 

《回答》 

・関係課と調整したい。 

 

 

《質問・意見》 

・愛知県で市長選挙の候補者が５万円を給付するという事例があるが、そういう事につい

てどう思うか、市長選もあるし市長の意見を聞きたい。 

 

《回答》 

・現金支給がいいか、現物支給がいいかの議論はある。一般的に、福祉目的の場合は、現

物支給の方が現実的である。お金で票を買うイメージはどうか、コロナ禍の中で、何が正

解で何が間違いかの議論が必要である。 

 

 

《質問・意見》 

・令和２年度の事業紹介において、AI活用等の ICT活用の傾向があるが、サイバー攻撃へ

のセキュリティについても同時に考える必要があると思う。 

 

《回答》 

・セキュリティが厳しいと前に進まないところであるが、バランスを取りながら進めたい。 

 

 

《質問・意見》 

・自治会での防犯カメラの設置を高額のためやめたが、公での設置状況や市としての活用、

予算の執行状況を聞きたい。 

 

《回答》 

・現在、２００か所位の申し込みの状況である。自治会への補助であるが、データは自治

会で扱ってもらっている。いろんな商品が出ているので、活用してもらいたい。 

 

 



3 

《質問・意見》 

・新型コロナウイルス感染症の影響で病院経営が難しいと聞くが、市民病院の利用状況と

採算はどうなっているか。 

 

《回答》 

・コロナ禍の前は、沢山の受診があった。医師確保が心配であったが、平成２４年頃の３

３人から増加し、現在５５人である。コロナ禍の中で、患者が１５％位減少している。国

から緊急時に備え空きベッドを確保するよう依頼があり、日赤も伊勢病院も確保した。こ

の分については国へ財政支援を求めている。各診療科の状況としては、整形外科、回復リ

ハビリテーション等で患者数も増えて収益が大きい状況であるが、一般会計から繰出しも

しており安心できる状況ではない。ただ、ベッドの稼働率はこのコロナ禍でも計画値近く

まできている状況。 

 


